
Teramo.  Nasce  ArchitettiTeramoNews24,  un  servizio  di
aggiornamento  tecnico-normativo

Dalla  collaborazione tra  Ordine degli  Architetti,  Pianificatori,  Paesaggisti  e  Conservatori  della  Provincia  di  Teramo e
Gruppo 24 Ore nasce ArchitettiTeramoNews24,  un servizio  di  aggiornamento tecnico-normativo,  riservato in

esclusiva agli iscritti all’Ordine.

ArchitettiTeramoNews24 metterà a disposizione degli utenti l’informazione specializzata del Gruppo 24 Ore in materia di
ambiente, appalti, edilizia, sicurezza ed igiene del lavoro e urbanistica. Si propone come uno strumento snello e
sintetico  che  consente  un  aggiornamento  capillare  ma  veloce,  offrendo  informazioni  sufficienti  per  comprendere  la
portata delle singole novità nonché importanti momenti di approfondimento e suggerimenti operativi. Particolare
attenzione sarà riservata anche alla normativa regionale e alle peculiarità della realtà produttiva abruzzese.

News  a  carattere  normativo-giurisprudenziale,  tecnico  e  tecnologico,  economico  e  fiscale,  rassegne,  eventi,  commenti,
approfondimenti, pareri di esperti sono soltanto alcuni dei contenuti che gli utenti avranno a loro disposizione in un pratico
formato elettronico pdf, scaricabile e stampabile, aggiornato con cadenza mensile.

ArchitettiTeramoNews24 sarà disponibile sul sito www.ordinearchitettiteramo.it a partire dal mese di settembre 2010
esclusivamente per gli utenti registrati dotati di password.

“Un  ulteriore  servizio  del  Consiglio  dell’Ordine  degli  Architetti,  Pianificatori,  Paesaggisti  e  Conservatori  della  Provincia  di
Teramo – ha dichiarato il presidente Arch. Giustino Vallese – per arricchire il bagaglio professionale e culturale dei propri
iscritti. Servizio che implementerà il nuovo sito web, concepito per essere una pagina, oltre che di aggiornamento, anche di
confronto tra gli architetti della Provincia di Teramo ed il mondo culturale ed economico nazionale ed internazionale.”

Montorio al Vomano. Bilancio positivo per la “Vetrina del Parco”
Ieri sera la chiusura della XV edizione

Bilancio positivo per la “Vetrina del Parco”

Ieri sera la chiusura della XV edizione

Si è conclusa ieri sera la festa dei sapori enogastronomici del Parco, promossa dall’associazione culturale “Il Chiostro” con il
contributo del Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga, del comune di Montorio, del Consorzio BIM Vomano-
Tordino, della Camera di Commercio di Teramo, del GAL e di altri Enti territoriali.

Grande successo ha riscosso quest’anno la degustazione itinerante “Camminar mangiando” per le “ruette” di Montorio.
Ogni sera vicoli, stradine e androni degli antichi palazzi si sono riempite di amanti della buona tavola che hanno scelta la
formula del camminare per assaporare i sapori enogastronomici del Parco. Apprezzata anche la sosta nella Piazzetta della
Conserva alla fontana dell’amore,  per l’assaggio dei  cibi  afrodisiaci  accompagnati  dalle poesie d’amore selezionate e
decantate da Vincenzo Macedone. Altre novità promosse a pieni voti il mercato contadino, organizzato dall’associazione
“Mercato contadino dell’Appenino teramano”, che ha promosso ogni sera la genuinità dei prodotti della terra direttamente
dal produttore al consumatore,  “Il Chiostro di …vino” per la degustazione di vini e olii e i “Laboratori del gusto”.

Apprezzate anche le mostre: le ceramiche del Centro Ceramico Castellano e le tele di “Artisti e talenti della scuola di Anna
Maria Magno” nel Chiostro degli Zoccolanti, così come le mostre in piazza sugli stazzi, la lavorazione del formaggio e della
lana di Gino Di Benedetto e quella in sala civica su L’Aquila di Massimo Di Dionisio. In piazza il gruppo “Antichi mestieri” di
Sulmona ha rievocato dal vivo nel corso delle serate i mestieri della tradizione abruzzese.

Non sono mancati appuntamenti culturali di rilievo come la presentazione del volume “Cerqueto è fatto a ferro di
cavallo” (Ricerche e Redazioni) di Gianfranco Spitilli, che tratta dell’attività di Don Nicola Iobbi a Cerqueto, la tavola
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rotonda su “I prodotti del Parco: genuinità, tipicità, qualità. Volano di un’economia” e la presentazione del volume
“Vecchia città antica” di Mirko Pierpaoli Papirii e Massimo Di Dionisio.

Un bilancio più che positivo espresso sia dal presidente dell’associazione culturale “Il Chiostro” Maurizio Di Giosia che
dal sindaco di Montorio Alessandro Di Giambattista. Entrambi si sono detti  soddisfatti per la forte partecipazione di
pubblico. <<Azzeccata – ha sottolineato Di Giosia – la scelta di promuovere i prodotti enogastronomici del Parco, così come
azzeccata è stata la scelta di promuovere angoli caratteristici del paese: le ruette, la Fonte della Conserva, la Fonte Vecchia,
gli androni e i cortili degli antichi palazzi>>. <<Ritengo che la Vetrina – ha concluso il primo cittadino – sia l’iniziativa più
qualificante  ai  fini  dello  sviluppo  promozionale  di  tutta  l’area  interna.  Montorio,  quale  porta  naturale  di  accesso  al  Parco,
deve presentarsi come vetrina espositiva di quanto si potrà trovare all’interno dell’area protetta. Ringrazio dunque tutti
coloro che hanno contribuito alla riuscita della manifestazione, l’Associazione “Il  Chiostro” in primis,  il  Parco e i  tanti
volontari che hanno dato il proprio contributo>>.

Teramo. Disinfestazione adulticida nella notte tra il  12 e il  13
agosto

Disinfestazione adulticida nella notte tra il 12 e il 13 agosto

L’Ufficio Ambiente comunica che nella notte compresa tra giovedi 12 e venerdi 13 agosto, a partire dalle ore 22 circa verrà
effettuato  il  trattamento  di  disinfestazione  adulticida  con  inizio  dalle  frazioni-zone  periferiche  per  poi  trattare  il  centro
cittadino  del  Comune.

Si ricorda alla popolazione di: non sostare in ambienti aperti durante e dopo il trattamento, di tenere porte e
finestre  chiuse,  di  evitare  di  stendere  la  biancheria  e  di  evitare  parcheggi  di  autovetture  o  altri  mezzi  che
possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.

Il servizio sarà svolto a cura della Sochil Verde.

Teramo. Nomina di un rappresentante del Comune di Teramo, nel
Consiglio di Indirizzo della Fondazione Tercas

Nomina di un rappresentante del Comune di Teramo,

nel Consiglio di Indirizzo della Fondazione Tercas

Il  prossimo 13 novembre,  Giovanni  Di  Giosia,  rappresentante del  Comune di  Teramo,  nel  Consiglio  di  Indirizzo della
Fondazione Tercas – Cassa di Risparmio della Provincia di Teramo, cesserà dalla carica.

E’ dunque necessario provvedere ad una nuova designazione.

Chiunque fosse interessato, può presentare e/o far pervenire la propria candidatura accompagnata da curriculum e dalle
dichiarazioni di possesso dei requisiti soggettivi previsti nella deliberazione del Consiglio Comunale n. 9 del 30.07.2009 e
dagli artt. 7, 8, 10 e 13 dello Statuto della Fondazione Tercas.

Le domande di candidatura vanno rivolte al Sindaco e devono pervenire all’ufficio Protocollo del Comune, sito
in via della banca, 2, entro e non oltre le ore 12:00 del giorno  20 agosto 2010.
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Le candidature proposte, ai sensi dell’art. 2 del citato provvedimento deliberativo consiliare n. 9/2009, non vincolano il
Sindaco nella designazione di competenza.

Il relativo Bando è in pubblicazione all’Albo Pretorio del Comune, nonché sul sito internet del Comune di Teramo, dal quale
può anche essere scaricata la modulistica di riferimento.

Chiarimenti ed informazioni possono essere richiesti all’Ufficio di Segreteria Generale (tel. 0861/324256).

Teramo. PISU, opportunità di sviluppo per l’intero territorio
PISU, opportunità di sviluppo per l’intero territorio

Il Consiglio comunale, nella seduta di venerdi scorso 6 agosto, ha approvato, con i voti della maggioranza, il Programma
Integrato di Sviluppo Urbano (PISU), strumento di intervento sul territorio che apre considerevoli opportunità di crescita.

L’iter del PISU era stato avviato con delibera del Commissario Straordinario, cui aveva fatto seguito una fase di ascolto del
territorio stesso, con un convegno, occasioni di confronto, dibattiti; da essa, era emersa la scelta di individuare come aree di
applicazione del PISU i quartieri di Colleparco e Colletterrato; scelta scaturita dalla intenzione di qualificare e dare impulso a
due aree della città di recente realizzazione e ancora prive di elementi urbanistici caratterizzanti.

Altre aree erano state proposte, ad esempio la Cona o via Longo nella quale insistono molti edifici di edilizia popolare. Nel
primo caso però,  è già in fase di attuazione il Contratto di Quartiere che prevede, tra l’altro, la delocalizzazione della
centrale Enel, principale problema del quartiere stesso. Nel secondo caso, invece, è stata creata una sinergia con i Comuni di
Pescara ed Ascoli Piceno, per mezzo della quale potrà a breve prendere il via il progetto di housing sociale che, di fatto,
risolverà le problematiche esistenti e note.

La Giunta Brucchi, una volta insediata, ha proseguito l’iter per l’approvazione del PISU, passaggio fondamentale per la
costituzione  del  fondo  di  investimento  regionale.  Pertanto,  la  delibera  approvata  dal  Consiglio  Comunale,  vara  il
programma generale di intervento mentre non approva alcun intervento di privati, fase questa che prenderà il via
nei prossimi mesi e che prevede il ritorno dei singoli atti in Consiglio Comunale. Sono pertanto inesatte le informazioni
relative a presunti contratti con privati, cui la delibera consiliare avrebbe dato l’avvio; per essi vi saranno altri passaggi e
inoltre è anche possibile che le diverse ipotesi in campo possano essere messe a bando pubblico, sfrondando così i timori di
speculazione.

Va detto che la BEE, in sede di valutazione delle proposte, ha definito il programma presentato dalla città di Teramo come il
migliore  tra  quelli  abruzzesi,  confermando  implicitamente  la  bontà  di  un  impianto  progettuale  destinato  a  qualificare
quartieri  cittadini  necessari  di  interventi  del  genere.

Ma c’è dell’altro. Il finanziamento inerente il programma PISU è di 9,5 milioni di euro, dei quali 3 milioni sono stati destinati
al recupero dell’ex manicomio; tale scelta si inquadra nella volontà di dar luogo ad un progetto da inserire nel programma
comunitario Jessica, grazie al quale potranno essere messe in opera situazioni reali di intervento sull’intera struttura edilizia
da anni abbandonata, di cui molto si è parlato ma ancora nulla è stato fatto.

Per il Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi “In Consiglio Comunale si è persa la possibilità di votare unanimemente una
operazione che riqualifica e favorirà reale sviluppo a  due importanti  aree del  territorio  cittadino.  I  Programmi Integrati  di
Sviluppo costituiscono una vera occasione, sia per il valore degli interventi che si andranno a realizzare, sia per il contesto
urbanistico  nel  quale  si  iscrivono.  La  qualificazione  dei  due  quartieri,  inoltre,  non  sarà  solo  finalizzata  al  loro  sviluppo  ma
avrà riverberi  per  l’intero  territorio,  che potrà  avvalersi  di  ulteriori  elementi  qualificanti.  Tutto  questo avverrà  solo  dopo il
passaggio in Consiglio Comunale dei singoli progetti; ciò che è stato approvato in Consiglio, è il programma PISU nella usa
interezza e nei suoi obiettivi strategici, che disegnano lo sviluppo delle aree interessate e, di riflesso, del territorio ”.
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Silvi (TE). Conferenza Stampa del Consigliere Orsini

Nicola Orsini

SILVI – Mercoledì 11 agosto, ore 11.00, presso il comune di Silvi conferenza stampa indetta dal consigliere delegato al
commercio Nicola Orsini per presentare l’iniziativa, insieme alla Arco Consumatori, “Dieci Raccomandazioni agli operatori di
negozi, bar e ristoranti”.

Catarra: “Accuse insensate”. Il  Presidente replica a D’Agostino
sull’ispezione ministeriale
Catar ra :  “Accuse  insensate” .  I l  P res idente  rep l i ca  a
D’Agostino  sull’ispezione  ministeriale
“Di fronte alle insensate accuse dell’ex presidente D’Agostino c’è solo da augurarsi che questa
brutta pagina si chiuda in fretta per restituire un po’ di dignità alla Provincia, serenità a chi ci
lavora e fiducia nelle istituzioni ai cittadini.

Sui presunti sprechi, urlati, mi pare in maniera un po’ solitaria, a nome di tutta l’opposizione, c’è
veramente poco da dire: i tirocini formativi si sono sempre fatti, sono previsti dalla legge, in
nessun caso  rappresentano un posto  di  lavoro  né  pongono i  presupposti  per  un  rapporto
lavorativo con l’ente; l’auto blu sostituita (ne abbiamo tre in tutto) aveva raggiunto i 350 mila
chilometri; i contributi per le manifestazioni, molto pochi, purtroppo, sono stati distribuiti come
sempre si è fatto e lascio ai cittadini giudicare se 4000 euro alla pro loco di Notaresco o i 20 mila
ad una manifestazione, il Festival internazionale del reportage, che ha portato in provincia di
Teramo decine fra i più noti giornalisti del mondo, possano essere considerati uno spreco.

Sorvolo sulle illazioni che, in quanto tali, non meritano risposta. Gravi, gravissimi e falsi alcuni
dei rilievi. L’attacco personale al segretario generale dell’ente, Gianna Becci, è un gesto vile che
mi fa credere vi sia in atto un tentativo mirato di screditare gli onesti. La dottoressa Becci,
infortunata ad un piede e non certo incapace di intendere e volere, è rientrata dalla malattia,
timbrando  il  cartellino,  atto  peraltro  superfluo,  per  sovrintendere  ad  un  contratto  di  rogito
particolarmente complesso per il quale era richiesta la massima perizia. Un contratto, ci tengo a
precisarlo, che non comportava alcun “diritto di segreteria” per la Becci che per puro spirito di
servizio si era dichiarata disponibile a collaborare nonostante l’infortunio.

E’  falso  che  per  il  dirigente  Antonio  Flamminj  sia  stata  istituita  una  nuova  struttura
amministrativa;  il  dirigente  è  stato  assegnato  al  settore  Affari  generali  già  esistente.  Non  mi
risultano procedimenti penali a suo carico ad esclusione di una denuncia per diffamazione fatta
dallo stesso D’Agostino.

Quanto alle somme per le quali ci è arrivata un’ingiunzione di pagamento da parte dell’ingegner
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Strassil,  queste  devono  essere  iscritte  per  legge  nel  bilancio  di  previsione  e  noi  stiamo
procedendo con tutti gli accertamenti del caso per verificare se sono dovute in quanto abbiamo
molti dubbi. E’ evidente, anche alla luce dei tanti debiti fuori bilancio che ci ha lasciato, che
D’Agostino  non  ha  le  idee  chiare  su  cosa  deve  essere  iscritto  nel  documento  economico
finanziario di un ente.

Ma proprio la vicenda legata alla parcella di Strassil dimostra la mancanza di lucidità da parte di
D’Agostino: tanto per cambiare, se tutto va bene, è solo un pasticcio creato dai governi di
centrosinistra che noi stiamo cercando di sbrogliare e sul quale D’Agostino farebbe bene a
tacere.

Noi Strassil nemmeno lo conosciamo, non siamo noi ad avergli conferito incarichi. Comunque
vada, la responsabilità sarà tutta delle amministrazioni precedenti e il danno non di poco conto.

Quanto alla legittimità degli atti posti in essere dalla Giunta D’Agostino é del tutto destituita di
fondamento  l’asserzione  secondo  la  quale  sarebbero  regolari,  poiché,  solo  per  citare  un
esempio, nel caso dei percorsi di stabilizzazione del personale precario, queste risultano affette
da nullità per carenza di copertura finanziaria.

Ridicola l’accusa di aver creato un “caso mediatico” per distogliere l’attenzione dai fatti della
Regione.  Il  “caso” come lo chiama D’Agostino è scoppiato prima; l’ispezione Ministeriale è
totalmente al di fuori delle nostre competenze così come le sue eventuali conseguenze che non
saranno certo determinate da noi. D’Agostino dovrebbe essere più prudente; un consiglio che, di
questi tempi, dovrebbe valere per tutti.”.

Teramo 7 agosto 2010

Nereto. Per i 102 lavoratori e lavoratrici della Poliservice S.p.A. di
Nereto l’estate stenta ad arrivare!
Per i 102 lavoratori e lavoratrici della Poliservice S.p.A. di Nereto l’estate stenta ad arrivare!

A sorpresa non hanno trovato la 14а mensilità nella busta paga di luglio come previsto dal CCNL di settore.

La mancata erogazione della mensilità aggiuntiva, si ritiene grave e inaccettabile in quanto sostenuta da lavoratori che
specie nei mesi estivi sono costretti a stressanti turni di lavoro e che, come tutti del resto, attendevano il pagamento della

14а mensilità per attutire gli effetti negativi del lungo periodo di crisi economica.

A quanto pare, le cause del mancato pagamento sarebbero imputabili a diversi fattori riconducibili essenzialmente ai 3
poderosi  aumenti  che  la  discarica  Cerratina  di  Lanciano  da  gennaio  ad  oggi  ha  imposto  per  lo  smaltimento  dei  rifiuti.
L’aumento complessivo è più del 30% rispetto allo scorso anno: insostenibile per gli EE.LL. interessati, ingiustificato e mette
in serio pericolo la continuità dei servizi resi dalla Poliservice ai cittadini, specie in questo periodo in cui sulla costa teramana
si riversano migliaia di turisti.

Non tutti i Comuni della Vibrata affidatari del servizio, poi, sono in regola con i pagamenti di quanto spettante all’Unione dei
Comuni e quindi alla Poliservice.
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La Poliservice si è impegnata, dal canto suo, a pagare la 14а mensilità nella busta paga di agosto compresi gli interessi per il
danno causato ai lavoratori, ma per poterlo fare ha necessità che i Comuni morosi paghino il dovuto e in fretta.

Le scriventi sono pronte a mettere in campo nei prossimi giorni tutte le azioni compreso il blocco dei servizi preoccupati
anche dalle ripercussioni che la drastica riduzione dei trasferimenti erariali a Regioni ed EE.LL. – manovra finanziaria Legge
122/2010 – avrà sui servizi pubblici locali, sui lavoratori del settore, sui cittadini residenti nei territori della Val Vibrata e sui
turisti.

Per scongiurare il blocco dei servizi, le scriventi OO.SS. chiedono l’intervento urgente del Presidente dell’Unione dei Comuni,
Alberto Pompizi, per sollecitare i Comuni ritardari e per intervenire nei confronti della Regione Abruzzo al fine di chiarire le
ragioni degli aumenti ingiustificati per lo smaltimento dei rifiuti a Cerratina.

CGIL Teramo

Montorio al Vomano. Inaugurata ieri la XV “Vetrina del Parco”
Inaugurata ieri la XV  “Vetrina del Parco”

E’ stata inaugurata nel tardo pomeriggio di ieri la XV edizione de la “Vetrina del Parco”, la manifestazione promossa
dall’associazione culturale “Il Chiostro” con il contributo del Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga, del comune
di Montorio, del Consorzio BIM Vomano-Tordino, della Camera di Commercio di Teramo, del GAL e di altri Enti territoriali.

Presenti alla cerimonia di inaugurazione il sindaco di Montorio Alessandro Di Giambattista, il presidente del Parco
Arturo Diaconale, il presidente della Provincia Valter Catarra, il Presidente del Consorzio BIM Franco Iachetti,
l’onorevole Tommaso Ginoble e il presidente dell’associazione culturale “Il Chiostro” Maurizio Di Giosia e i sindaci
dell’entroterra  teramano.  E’  stato  proprio  il  primo  cittadino  di  Montorio  a  dare  il  via  ufficiale  alla  manifestazione
sottolineando come <<con questa XV edizione si voglia far decollare un innovativo programma intersettoriale che metta
insieme la rete territoriale della ristorazione con le produzioni agroalimentari ed artigianali tipiche>>. Diaconale, invece, per
la prima volta a Montorio dopo la nomina a presidente del Parco, ha chiarito come intende interpretare il suo nuovo ruolo.
<<Alla  fase  della  conservazione  dell’ambiente  dobbiamo  affiancare  quella  dello  sviluppo.  Ciò  significa  –  ha  aggiunto  –
trasformare l’ambiente  in  risorsa  peculiare.  E  la  peculiarità  e  l’eccellenza devono diventare  motivo  di  attrazione del
Parco>>.

A caratterizzare la festa dei sapori enogastronomici del Parco quest’anno “Camminar mangiando” per le “ruette” di
Montorio. A partire dalle ore 20.30 nei vicoli, nelle stradine e negli androni degli antichi palazzi si potranno degustare
camminando i sapori enogastronomici del Parco; d’obbligo la sosta alla fontana dell’amore, dove si potranno assaporare cibi
afrodisiaci  e trascorrere una serata d’amore con le poesie a tema di  Vincenzo Macedone.  Altra novità è il  mercato
contadino,  organizzato  dall’associazione “Mercato  contadino dell’Appenino teramano”,  che propone presso la  “Fonte
Vecchia”, ogni sera a partire dalle ore 18.30, prelibatezze e specialità del territorio. Ogni sera, a partire dalle ore 20.30, il
Chiostro degli Zoccolanti si trasforma ne “Il Chiostro di …vino”: enoteca ed oleoteca per degustazione di vini e olii. Mentre
i ristoranti di Montorio (“Fedora”, “La Cantinetta”, “Lu Mmascarone”, “Totò” “La Tana” “Osterai degli Ulivi” e “Il Porcellino”)
propongono dei menù tematici. La condotta Slow Food  Val Vibrata-Giulianova propone questa sera e domani, a partire dalle
ore 19.30 nei giardini di Palazzo Patrizi, i “Laboratori del gusto” sul pecorino e sulla “pizzadolce”. Domani alle ore 18.00 in
piazza Orsini dolci in mostra con la rassegna-concorso “Realizza il dolce che più ti piace”. Chiunque potrà realizzare
dolci con i prodotti del Parco (patata viola, latte, formaggio, cicerchia, castagne, saragolla, solina ed altri) e presentarli ad
una giuria qualificata che proclamerà i vincitori per ogni categoria.

Ma la Vetrina è anche mostre: le ceramiche di Castelli e le opere di Anna Maria Magno al Chiostro degli Zoccolanti, l’arte
pittorica astronomica di Leandro Tonino Mirandi in Sala Civica, i lavori dei bambini delle scuole elementari di Montorio in
piazza Orsini, gli stazzi, la lavorazione del formaggio e della lana in piazza Orsini e gli scatti fotografici di Massimo Di Dionisio
a Palazzo Patrizi. Ricco anche il cartellone degli spettacoli, che vede a partire dalle ore 20.30, il centro storico animarsi con
“La carovana degli artisti di strada” che fa da preludio ad altri gruppi. Domani sera sarà l’ Orchestra Sinfonica Abruzzese” e i
“Mistolana” a chiudere la Vetrina.

https://www.giulianovanews.it/2010/08/montorio-al-vomano-inaugurata-ieri-la-xv-%e2%80%9cvetrina-del-parco%e2%80%9d/


La  “Vetrina  del  Parco”  offre  anche  appuntamenti  culturali  pomeridiani  di  rilievo.  Oggi  pomeriggio  nel  Chiostro  degli
Zoccolanti verrà presentato il volume “Cerqueto è fatto a ferro di cavallo” (Ricerche e Redazioni) di Gianfranco
Spitilli. A presentare l’opera, che tratta dell’attività di Don Nicola Iobbi a Cerqueto, il direttore del Parco Marcello Maranella. A
seguire la tavola rotonda, moderata dal giornalista RAI Antimo Amore, “I prodotti del Parco: genuinità, tipicità, qualità.
Volano di un’economia”. Mentre domani, alle ore 18.30 nel Chiostro degli Zoccolanti, verrà presentato dal giornalista RAI
Umberto Braccili il volume “Vecchia città antica” di Mirko Pierpaoli Papirii e Massimo Di Dionisio. Interverrà anche il
sindaco de L’Aquila Massimo Cialente.

Teramo. Il Comune di Teramo ha attivato il Consiglio Tributario?
Il Comune di Teramo ha attivato il Consiglio Tributario?

Il segretario Comunale di Teramo del partito dell’Italia dei Valori, Marco Di Giovanni, chiede  al Sindaco di Teramo se ha
Istituito il “Consiglio Tributario”, infatti, con la Gazzetta Ufficiale (n. 176 del 30 luglio scorso) è entrata in vigore la Legge 30
luglio 2010, n. 122, di conversione del Decreto Legge del 31 maggio 2010, n. 78, recante «Misure urgenti in materia di
stabilizzazione finanziaria e di competitività economica».

L’articolo 18 della suddetta Legge (Partecipazione dei comuni all’attività di accertamento tributario e contributivo) del
provvedimento prevede che anche il Comune di Teramo, dovrà istituire quanto prima il CONSIGLIO TRIBUTARIO, il cui
Regolamento dovrà essere adottato dal Consiglio comunale entro la fine del corrente mese di agosto.

Ciò al fine della partecipazione all’attività di accertamento fiscale e contributiva consistente, tra l’altro, nella segnalazione
all’Agenzia delle Entrate, alla Guardia di finanza e all’INPS, di elementi utili ad integrare i dati contenuti nelle dichiarazioni
presentate dai contribuenti per la determinazione di maggiori imponibili fiscali e contributivi.

Lo Stato riconoscerà ai Comuni una quota del 33% e le sanzioni civili spettanti per aver contribuito all’accertamento.

Stante la disposizione adottata dal Governo per compensare, seppur in minima parte, i consistenti tagli posti in essere dal
medesimo nei confronti degli Enti locali, è necessario che il Comune di Teramo, si attivi immediatamente, onde evitare di
arrecare un ulteriore danno alle proprie casse e soprattutto alle casse dei cittadini tartassati.

https://www.giulianovanews.it/2010/08/teramo-il-comune-di-teramo-ha-attivato-il-consiglio-tributario/

